

(le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

OTTAWA, April 30, 2020 —The Supreme Court of Canada today published its second [Year in Review](#), a visually-engaging overview of the Court’s activities in the past year.

“The 2019 *Year in Review* builds on our 2018 publication to be more engaging and accessible than ever,” said the Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada. “Especially now, in these challenging times, I feel it is important for Canadians to know about the work their institutions are doing on their behalf.”

The *Year in Review* covers Court activities for the calendar year 2019, a year in which the Chief Justice signed an Accord with the Minister of Justice on the Court’s independence and during which the Court sat outside of Ottawa for the first time ever. It includes information about decisions, activities, and statistical trends. It can be accessed [online](#) on the Court’s website.

This publication is part of the Court’s goal to improve communications with the public and support access to justice.

For further information, contact:

Renée Thériault
Executive Legal Officer
(613) 996-9296

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

OTTAWA, le 30 avril 2020 — La Cour suprême du Canada a publié aujourd’hui la seconde édition de sa [Rétrospective annuelle](#), une publication visuellement attirante, qui brosse un tableau des activités de la Cour au cours de l’année précédente.

« L’édition 2019 de la *Rétrospective annuelle* se veut une publication encore plus engageante et accessible que celle publiée en 2018 », a déclaré le très honorable Richard Wagner, juge en chef du Canada. « J’estime qu’il est important, tout particulièrement en ces temps difficiles que nous traversons, de renseigner les Canadiennes et les Canadiens sur le travail qu’accomplissent pour eux leurs institutions. »

La *Rétrospective annuelle* fait état des activités de la Cour durant l’année civile 2019, année au cours de laquelle le juge en chef a signé avec le ministre de la Justice un accord concernant l’indépendance de la Cour, et au cours de laquelle la Cour a siégé à l’extérieur d’Ottawa pour la toute première fois de son histoire. On y trouve de l’information sur les décisions et les activités de la Cour, ainsi que sur des tendances statistiques. Elle peut être consultée [en ligne](#) sur le site Web de la Cour.

Cette publication fait partie des mesures que prend la Cour en vue d'améliorer les communications avec le public et d'appuyer l'accès à la justice.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Renée Thériault
Conseillère juridique principale
613-996-9296